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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

西 原 孝四郎

松 尾 新 吾

筒 丸 貴 行

ＲＯＴＡＲＹ ＳＥＲＶＩＮＧ ＨＵＭＡＮＩＴＹ

2016～2017年度 国際ロータリーのテーマ

平成２８年９月３０日（№．１２） No．2１28

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「エナメル上皮腫」

米山記念奨学生
ザム シャリファ ノファ アミザ様

■次回卓話（１０月７日）予定

「ロータリー活動の中で学んだこと」

会員 中村 次郎君

（１９９４~‘９５年度・２００４～’０５年度会長）

■前回例会の記録（９月１６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月１６日 前々回 ９月２日

会員総数 ７５名

免除会員数（1８名中） １２名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ４名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ６０名

出 席 率 ７８．２６％

会員総数 ７４名

免除会員数(1７名中）１２名

出席会員数 ４５名

メークアップ １７名

欠席会員数 ０名

合 計 ７４名

修正出席率 １００％

●里の秋 / 海沼 実

●あの素晴らしい愛をもう一度
/ 加藤 和彦

●さらば恋人 / 堺 正章
●パリの空の下
●セレナーデ / シューベルト

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

２日（金）「第４グループ和田純一ガバナー補佐を
囲んでのクラブ協議会」１３：３５ ２Fサボイ

９日（金）敬老の日お祝・誕生祝
定例理事会（例会終了後）

１６日（金）「富田英壽ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会 １１時１５分：２階 如月
２３日（金）「休会」定款第6条第1節Cにより
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会長報告

幹事報告

○９月２３日(金)の当クラブ例会は、定款第６条第１節Ｃにより
休会します。

○９月２４日(土)１４時より、福岡ガーデンパレス「ガーデン
ホール」にて第１回地区ロータリー研修会が開催されます。８
名の方が出席ですので、お忘れなくご出席ください。

○９月９日Ｉテーブル会・９月１２日Ｇテーブル会に参加さ
せて頂きました。

２テーブルとも話題は違っても、クラブのことや会員を
思いやる気持ちが あふれた会で、すごくホットな気持ち
になりました。お酒が入るとお互いフランクな気持ちで、
昔の武勇伝だったり、失敗談だったり、非常に参考に成
ります。

また親近感が湧き、新会員にとっても良い親睦の機会に
成っていると思います。昼間の例会と違った顔が見えて
楽しみです。またお声掛けください。

○本日は国際ロータリー第２７００地区、富田英壽（ひで
ひさ）ガバナーをお迎えしての富田英壽（ひでひさ）ガバ
ナー公式訪問例会となっております。

第２７００地区・第４グループ（和田純一）ガバナー補佐・（
鴛渕雅男）地区大会実行委員長・甘木クラブの（永野賢
二）様の３名の方が随行されています。

この例会前には、わたくし・筒丸幹事・松尾新吾会長エ
レクト・濱野副幹事の４人を交えて８人の懇談会があり、
富田ガバナーからお褒めの言葉を頂いた反面、注意が
必要であるとのご指摘も頂いております。後日、改めて
会員の皆様にはご報告致します。

○鑓水恭史会員のお父様が福岡県 男性で一番（１０８
歳）の長寿となりました。おめでとうございます。

○９月９日(金)の定例理事会にて、新会員の入会が承認され
ました。
９日入会の南 早貢会員の所属委員会は親睦委員会
カウンセラ- 筒丸貴之君です。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

累計 ３３９，４５０円 達成率 ２６.１％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４３，０００円

例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

２７００地区ガバナー 富田 英壽様
２７００地区大会実行委員長 鴛渕 雅男様
甘木ＲＣ 永野 賢二様 本日は公式訪問で参りました。

宜しくお願い致します。

西原孝四郎君 富田ガバナーの公式訪問、感謝申し上
げます。本日はよろしくお願い致します。

長谷川裕一君 お蔭さまで元気です。御指導よろしくお願
い致します。

安東 清美君 誕生祝い有難う。

曽屋 仁司君 ９／８のゴルフコンペで初優勝させて頂
きました。竹田さん、江口さん、縄田さん、
お世話になりました。

清原 一貴君 先日のＩテーブル会楽しかったです。長
さん、矢頭さん、ありがとうございました。

新納 洋君 長さん、清原さん、矢頭さん、テーブル会
お世話になりました。

的野 良次君 丁度誕生日にテーブル会があり、皆様に
大変祝福して頂きました。ありがとうござ
いました。マスターの竹内様、三笠様、
御苦労様でした。２次会で毛利さんお世
話ありがとうございました。

矢頭美世子君 Ｉテーブル会の皆さん、友人のお店を
使ってくれて本当にありがとうございま
した。

佐々木健一君 メークアップが続きました。

池内比呂子君 田中浩君 早退します。

＜バナー交換式＞

＜社会奉仕委員会／鬼倉委員長＞

○１１月１３日(日)に福岡マラソンが開催されます。

○今年は、本クラブとローターアクトから10名ずつの会
員が給水・給食のボランティアとして、参加します。

土井さん、筒丸さん、濱野さん、北井さん、清原さん、
新納さん、西原さん、漆間さん、熊手さん、村瀨さん

各委員会報告 卓 話

「富田英壽ガバナー
公式訪問」

2016～2017年度

国際ロータリー第2700地区

ガバナー 富田 英壽様

○本年度のガバナーメッセージは「基本に返って、魅力
あるロータリーに」です。

○本年度は３つの課題があります。

・規定審議会の決定への対応
・会員増強への取組み
・ロータリー財団100周年記念のお祝い

○2700地区のロータリー財団寄付は少ないので、ポー
ル・ハリス・ソサエティの会員を増やす計画です。

富田ガバナー公式訪問

＜富田ガバナーを囲んで＞

＜ガバナーのお言葉＞



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

＜Cテーブル会＞
＜Fテーブル会＞

＜第１２回ワイン会＞

＜２０１５年濱野会長杯取切戦並びに第１回ゴルフ会＞

＜Ｄテーブル会＞＜Ｂテーブル会＞

８月３日（水）渡辺通の「花絵巻」にて、西原会長、筒丸
幹事にも参加して頂き計８名でBテーブル会を行いまし
た。昔は３銀行からロータリーのお世話に交替で来てい
ただいたことなど、面白い話で盛り上がりました。（熊手）

９月６日（火）グランドハイアット福岡にて第１２回ワイン
同好会を開催致しました。今回のテーマは「フルボディ」、
赤ワイン４種類と趣向を凝らしたお料理を堪能しました。（北井）

８月２６日（金）に、「鮨処佐々庄」にてFテーブル会が開催され
ました。田中浩会員ご紹介の同店はロータリークラブテーブル
会初お目見えとのことでしたが、瀟酒な離れ座敷で気兼ねなく、
ご参加いただいた会長、幹事、直前会長とともに新鮮な肴に舌
鼓を打ち、危険な（？）ほど美味しい「東一」と「獺祭」（いずれも
田中浩会員の差し入れ）を堪能しました。 （田中里美）

９月８日（木）今年度第１回目のゴルフ会を平田幹事のお世
話で１４名開催縄田さん、今週から新会員の南さんも参加
優勝は曽屋さん,取切戦は竹田さんが優勝。（中村勇治）

８月１９日（金）河庄で美味しい料理を頂きながら行く夏
を惜しみました。井上さんから、昔のロータリーの武勇
伝をたくさん聞かせていただきました。（磯本）

８月９日（火）サンセットと飛行機のBGMの中、心地よい
風と津上社長の計らいで美人秘書２名でのテーブル会
になりました。外で飲むビールは最高でした。（中山）


